
Compte rendu de la rencontre mensuelle du Vendredi 7 mars 2025 :

Etaient présents : Elsa, Manu, Gwen de Babel gum, Franck, Fanny, Barth, Julien, Coline, 
Sylvie, Jack, Danielle, Gérôme, Mélissa, Loic, Alexia, Philippe, Isabelle, Aleth, Karine, 
Jean, Virginie, Johanna, Sébastien, Caroline, et Jacques.

Gwen de Babel Gum : 

Proposition de la mairie de Lalbenque à Babel Gum de faire une programmation sur la 
saison estivale 2025 dans l'amphithéâtre de Lalbenque (6 dates spectacles vivants, les 
jeudis). Propositions à d'autres associations également. Inauguration le 19 juin, 1ere 
date le jeudi 3 juillet et dernière date le jeudi 4 septembre. Rendu des propositions à la 
mairie fin mars (mi-avril max). Le groupe "bar des enfants" propose de tenir la buvette 
avec 2-3 adultes pour soutenir et servir l'alcool. Faire demande de licence pour bières et
vins. Voir avec la MAIF pour assurance, faire évoluer les membres correspondant avec la 
MAIF (avec le PV d'AG)

Comité "Leader" : 

Grands projets énoncés tous les trimestres (réunions les lundis à 18h à la mairie de 
Cahors). Echange autour de la présence de La tresse à ces réunions. Final : on continue à
y aller, Danielle passe le relais, 2 noms, 2 titulaires : Barth et Sylvie (prochaine réunion 
le 31 mars 2025)

Calendrier de l'avent : Encore beaucoup de matières/idées pour le futur calendrier 
2025. Le groupe émet le souhait que La Tresse diffuse la fiche de poste plus en amont 
(permettre une organisation plus tranquille, accéder à des associations/groupes... 
disponibles car sollicités en amont...). Offre à diffuser en avril, clôturer l'offre en mai, 
lancer le groupe en juin.

Ingénierie de projets : 

Appel à Projet lancé par la MAIF autour de l'éducation, 1500euros. Idée du groupe 
ingénierie : autour du bar des enfants
Retour des ateliers du mercredi : Très bonne dynamique, beaucoup de présences ces 
mercredis. Le Mas de Latour est intéressé par les différentes propositions de la Tresse. 
Informer par mail le Mas de Latour des activités.
Réseau de l'animation de la vie sociale, prochaine rencontre le 10 avril, en journée

Bar des enfants :  

19 permanences depuis septembre, avec les ateliers du mercredi plus de personnes 
présentes. Le mercredi 19 mars, Manech du "bar des enfants" annonce à l'assemblée 
que : le "monde des ados" (magazine "le monde" pour les ados) vient interviewer, en lien 
avec Emma Conquet, les enfants du bar des enfants. Les enfants sont ravis.

Glanage : 

relance dimanche 6 avril, attention à la com + fléchage du site. Voir avec le Mas de 



Latour si disponible sur cette date

Carnaval (7 mars) : 

2 écoles ont participé, environ 250-300 enfants. Marco a fait les échasses, Batufraka 
(très bons retours des partenaires), bonne énergie, soutien gendarmes et pompiers, 
communication compliquée avec la mairie de Lalbenque, il y a eu des réponses à des 
demandes à la dernière minute. Pour le groupe de percussions (Batufraka), APE Sainte 
Thérèse a participé ainsi que La Tresse, APE Lalbenque n'a pas participé (budget 
Batufraka 400euros). Retour positif. Cette année, panneaux installés dans la cour pour 
repères des classes des enfants, super. Idées pour l'année prochaine : solliciter les assos 
pour faire des chars ou autre et voir encore d'autres idées!

Ludothèque : 

Gros travail sur étiquetage des jeux, référence, règles de jeux... Jeux référencés sur 
Myludo. Samedi 15 mars, fête du livre jeunesse dans la salle des fêtes à Lalbenque, 
animation ludothèque. Aleth et Virginie co-pilotes. Dans l'idée, sortie 1 fois par mois sur 
l'extérieur de la ludothèque. Réunion par le groupe Ludothèque bientôt. Rappe : la CAF 
donne beaucoup de subventions pour la ludothèque, idée de lancer un projet avec 
agrément ludothèque. Montage de dossier ? A suivre.

Lac'oustique : 

Mail de Elsa de l'association il y a quelques mois. Proposition d'atelier avec La Tresse 
pour le festival fin d'été à Marcenac (atelier bricole ou autre). N'a pas pu être présente 
ce soir. Emma du Lac'oustique vient le 19 mars au bar des enfants, échange avec elle 
prévu par Mélissa

Rencontres autour : 

Souci au niveau de la salle et des assurances. La salle de la Vayssade avait été visitée et 
convenait, puis finalement non. 1 atelier dans les locaux de La Tresse, maintenant ce 
n'est plus dans nos locaux (changement de lieu, salle communautaire de Lalbenque). 
Questionnements/échanges autour de la place de La Tresse dans cette configuration ? 
Retour du public présent à l'atelier réalisé : plusieurs personnes n'ont pas été satisfaits, 
les personnes auraient aimé échanger entre elles. Prochaine rencontre : conflit entre 
frère et sœur.

Espace de travail partagé : 

Le groupe s'est étoffé.  Une répartition des jours de permanence s'est mise en place, 
fonctionnement (ex : usagers de travail payent leurs places, petits revenus ne payent 
pas...). Idée de charte d'utilisation pour le fonctionnement du lieu. Ménage : 1 fois par 
mois, petit groupe de La Tresse se propose pour faire le ménage. Changement de pilote, 
c'est Franck qui prend le pilotage des espaces de travail à la place d'Isabelle.
Rappel : La mairie a demandé une subvention au département pour investissement (pour
la salle de réunion + étage de coworking, ex : code à l'entrée, mobilier...). Isabelle a fait
des devis, à suivre.



Karine : 

Karine, co-secrétaire, part de son poste du bureau (nouveau travail dans le Cantal!). 
Appel à candidatures, prochaine RM, AG extraordinaire, élection d'un.e nouv.eau.elle 
secrétaire.

Café asso et familial : 

Nouvelle fiche d'utilisation mise en place pour la permanence du café asso (dans le 
porte-vue vert à la Taverne). Très bien expliquée. Facilitation du comptage.
Soyons attentifs :  à la machine à café (débordement) : penser à rincer le petit bac sous 
les tasses, au rangement des jeux (surtout jeux de société). 
Rappel : Un Framadate est à remplir. Il manque des bénévoles le samedi, et de clients le
mercredi. 

Mojo : 

Présentation d'un cycliste-artiste engagé souhaitant présenter au sein de La Tresse sa 
conférence gesticulée "Tout travail mérite sa laisse" Il passe par Lalbenque le jeudi 29 
mai (week end ascension). Echange, débat autour de "quel lien avec La Tresse?", pas de 
visibilité sur son spectacle sur internet mais une page internet avec ses autres 
performances (slam,poésie..), partage des valeurs de cet artiste par les adhérents mais 
image de La Tresse mise en jeu. Débat mais pas de décision. https://lesmotsdejo.com/

https://lesmotsdejo.com/

